

PITRUSEDDA

La nouvelle aire de loisirs de l'Isolella est prête



Léna et sa famille ont été parmi les premiers à découvrir la nouvelle aire de jeux de l'Isolella. /PHOTO S.B.

La première partie des aménagements chers au maire de Pietrosella, Jean-Baptiste Luccioni, destinés à doter la commune d'une future "centralité", est achevée. L'aire de loisirs de la pinède, située au niveau du rond-point de l'Isolella est entièrement ouverte depuis quelques jours.

Aire de jeux pour enfants à partir de 2 ans, boudodrome, parcours d'obstacles pour vélos, espace pique-nique et bancs ombragés, tout a été pensé pour accueillir les familles au grand complet.

C'est ce qu'on fait Léna et ses petits enfants, Marco-Andria, Jérôme et Carlu-Antone, venus en famille de Porticcio et d'Ajaccio, pour tester les nouvelles installations. "C'est une très bonne idée, s'exclame Léna. Ce type

d'équipements manquait vraiment, surtout pour les enfants. Ils sont en plus implantés dans un cadre magnifique". A l'ombre de la pinède et sur le bord de mer, il faut avouer que l'endroit est juste paradisiaque.

Ces installations, intégrées dans le paysage, ont d'ailleurs été vite investies par les enfants, pendant que les grands se mesuraient déjà sur le boudodrome. Le parcours d'obstacles pour vélos a également déjà ses adeptes (casque obligatoire) et, dès le retour de la belle saison, parions que les tables de pique-nique et les bancs seront pris d'assaut par les familles qui avaient déjà l'habitude d'y passer des journées entières, à deux pas de la plage de Cala Medea... S.B.

EVISA

Le village en passe de prendre une nouvelle dimension

C'est autour du verre de l'amitié que Jean-Jacques Gianni, le maire d'Evisa, a présenté ses bons vœux aux habitants, en leur dévoilant les contours d'un projet visant à promouvoir et développer leur commune. Une soixantaine de personnes ayant répondu présente à l'invitation, l'édile a saisi l'occasion de ce moment convivial pour dévoiler à ses administrés l'avancée de son projet "Vinita à campà in Evisa", dont le but est de favoriser "le rayonnement de la commune sur le canton des Deux Sevi" et rendre au village un peu de son importance d'autrefois.

Bien que jouissant d'une situation géographique idéale, à proximité d'un site classé au patrimoine mondial par l'Unesco, le village est en effet, comme bon nombre de communes rurales, victime de la désertification. "Il y a 50 ans, Evisa comptait près de 400 habitants, aujourd'hui, on en dénombre 210", déplore Jean-Jacques Gianni. Autre crève-cœur pour ce personnage attaché à son village et sa région: "Si elle est ouverte, l'école ne compte plus que 9 enfants scolarisés, ce qui fait planer sur l'établissement une menace



Le maire, Jean-Jacques Gianni, a présenté à ses administrés le projet "Vinita à campà in Evisa". /PHOTO C.S.-V.

constante de fermeture. Le bureau de poste est, lui aussi, menacé de disparition".

Économie, patrimoine et social

Pour remédier à cette situation, un plan a été ébauché, commence à prendre forme et sera certainement effectif dans le courant de l'année. Ses fondations reposent sur une réhabilitation totale de la commune, ce qui devrait lui donner un second souffle, favorisant tant le retour des Evisiens exilés que l'implantation de nouvelles familles. Un projet impressionnant,

puisqu'aucun des atouts de la commune n'a été négligé. Outre les travaux de maintenance et gestions usuelles, touchant aux réseaux d'eau, d'électricité ou autres préoccupations d'urbanisme, l'accent est mis sur le développement de trois axes principaux: l'économie du village, ainsi que les volets patrimonial et social.

Plusieurs sentiers seront ainsi réhabilités, notamment celui du chemin du Châtagner, "l'un des axes économiques essentiels du village", selon le premier magistrat, "qui voit passer chaque année près de 70 000 visiteurs".

L'implantation d'un centre d'interprétation mettant en valeur le poète Dominique Andreotti, alias Minciale, ainsi que la biodiversité est prévue, ainsi que la création d'une association foncière pastorale et d'un réseau d'eau agricole, dans l'optique de moderniser et maintenir les activités pastorales et agricoles de la commune.

Afin de favoriser l'implantation des futurs nouveaux Evisiens, l'accès au logement sera facilité, avec la création de logements sociaux qui devraient trouver leur place au sein de l'ancienne gendarmerie, tandis que des terrains seront proposés à la vente en vue de créer un nouveau lotissement. Dans un souci de développement durable, la réalisation d'un éco-quartier est annoncée.

Des aménagements paysagers, des ruelles rénovées, des salles de coworking, sans oublier l'avènement de la 4G, tous ces éléments ne manquent pas de compléter le charme naturel et le cadre exceptionnel d'Evisa, classant, sans aucun doute, la commune parmi les plus agréables à vivre de la micro-région.

CATHERINE SORO-VOGLIMACCI

ALBITRECCIA

Le futur pôle d'animation sociale est sorti de terre aux Molini

Albitreccia, le pôle d'animation sociale sort de terre. Sur ce terrain du quartier des Molini, un ensemble de béton est à présent construit. Si le gros œuvre est désormais quasiment fini, plusieurs mois de travaux seront encore nécessaires avant l'ouverture des écoles et des équipements communaux.

La municipalité a souhaité réaliser ce projet structurant et aménager un cœur de ville pour accompagner le développement de la commune. Elle a ainsi décidé de la doter des installations nécessaires à l'accueil des tout-petits, à la scolarisation des enfants et à l'organisation de manifestations.

École et équipements communaux

Conçu par le cabinet d'architecture Antoine Versini et Eric Giusti, cet ensemble immobilier d'un millier de mètres carrés est construit sur un terrain de 5 900 m²

dans le quartier de Molini. Les bâtiments enserrent une vaste cour de récréation.

Quatre classes seront aménagées dans l'école et deux autres dans la maternelle qui abritera également un dortoir ainsi qu'une salle de motricité dans la rotonde. Une garderie d'un côté, une cantine, une cuisine et une laverie de l'autre sont également prévues. L'étage de la maternelle sera occupé par les locaux destinés à l'administration, la salle des enseignants et un logement de fonction.

Le pôle culturel proprement dit sera installé dans le bâtiment qui se situe à l'entrée. Une bibliothèque et un équipement social de proximité seront aménagés au rez-de-chaussée et une vaste salle polyvalente à l'étage.

Une trentaine de places de stationnement sont prévues au sous-sol. Devant cet ensemble, un parking de 180 places sera aménagé sur un terrain d'environ 2 000 m². EMMANUEL PERSY



Plusieurs mois de travaux sont encore nécessaires. /PHOTO E.P.

JOUEZ ET GAGNEZ DES PLACES POUR

22° Festival de Cine Español y Latinoamericano

15-22 de febrero de 2019

ESPACIO DIAMANT AIACCIU

CONÇU PAR LE CABINET D'ARCHITECTURE ANTOINE VERSINI ET ERIC GIUSTI, CET ENSEMBLE IMMOBILIER D'UN MILLIER DE MÈTRES CARRÉS EST CONSTRUIT SUR UN TERRAIN DE 5 900 M²

005439

SARL IMMOBILIERE RAMSES

A PORTICCIO depuis 15 ans, cherche à emprunter sur 1 an pour opération rapide, intérêt garantie 12% sur 1 an, sérieuses garanties.

TEL 06.86.49.18.01. MR CHARRIER JEAN LOU ou mail ramses47@wanadoo.fr

Prénom.....

Téléphone*..... Mail.....

Adresse.....

X Spectacle.....

Complétez ce bulletin à retourner à : Corse-Matin Publicité, 2 rue Sergent Casalonga - 20000 Ajaccio ou participez par mail à : jeux-concours@corsematin.com et indiquez comme objet le nom du spectacle "FESTIVAL DE CINE ESPAGNOL"

ACHAT D'OR

Transformez votre Or en Argent

à la BIJOUTERIE CASH

Achetons Bijoux Modernes, Anciens, Démodés, Cassés, Dentaire, Débris Pièces & Lingots, Montres Rolex...

Venez Comparer Nos Tarifs de Rachat Du Lundi au Samedi de 9H00 À 18H30

04-95-50-11-08 au 45 rue Fesch (à Gauche du Musée Fesch)